

Les enfants migrants:une mine d'or



Les États-Unis aiment s'autoproclamer comme une terre d'opportunités et en réalité il y a des personnes qui sont capables de chercher des richesses même aux dépens des plus grandes disgrâces des autres sans que cela ne perturbe le moins du monde leur conscience car elles ne font que respecter un des préceptes fondateurs de ce pays, l'appât du gain.

Un exemple clair est visible ces jours-ci

car on apprend petit à petit comment les infâmes politiques de tolérance zéro contre les migrants sans papier, en particulier envers les enfants qu'applique le président Donald Trump sont une source d'abondance pour d'autres.

Il s'avère que beaucoup des mineurs qui sont séparés de leurs parents quand ils essaient de traverser la frontière ou ceux qui, dès le début voyagent seuls, sont mis sous protection dans des centres gérés par l'entreprise Comprehensive Health Services, CHS, qui appartient au consortium Calibunr, dont nous parlerons plus avant.

Six enfants sont morts dans ces centres, la dernière, une Salvadorienne de 10 ans ce que l'on ne comprend pas quand on sait que le gouvernement des États-Unis paie de grands sommes à CHS pour prêter ses services.

Rien qu'entre le 7 juillet 2018 et le 20 avril 2019, cette firme a reçu 222 millions de dollars, soit environ 800 dollars par jour, pour maintenir en fonctionnement les centres de détention de mineurs. Selon certaines sources dont la chercheuse Trudy Mercadal, cela se traduit par 750 dollars par enfant en 24 heures, chose incroyable.

Un hôtel 5 étoiles, signale Mercadal, coûte aux États-Unis entre 520 et 600 dollars par jour en haute saison de tourisme, raison pour laquelle, avec cet argent, les enfants migrants pourraient bien être hébergés dans plusieurs d'entre eux, pleins de confort.

Cependant, ils ne reçoivent même pas une brosse à dents et moins encore un peigne, le savon est un rêve, les toilettes et les douches sont dans des conditions pénibles, la nourriture est infecte et beaucoup d'enfants dorment par terre.

Où va cet argent dont ils ne bénéficient pas ? Aux coffres de Caliburn, firme qui a profité largement des opportunités créées par la politique migratoire de Trump, ce qu'elle a fait facilement et on verra pourquoi.

Un des membres proéminents du Conseil de Direction du consortium est l'ancien chef du Commandement Sud, ex-secrétaire à la sécurité nationale et pendant un certains temps, chef de cabinet du chef de cabinet de la maison-Blanche, le général à la retraite John Kelly

L'ex-sous-secrétaire d'état Richard Armitage, l'ex-directeur d'intelligence Michael Hayden, d'anciens responsables de la CIA et d'autres anciens militaires et politiques de haut rang travaillent aussi à Caliburn.

Ainsi donc tout reste dans le même cercle et ce sont ces honorables vampires qui remplissent leur poches avec la douleur de milliers d'enfants qui souffrent de la séparation de leurs parents, de la faim, des maladies et qui meurent parfois.

Pour ces gens sans cœur, sans décence et sans éthique, les mineurs enfermés dans des centres de détention migratoire sont une véritable mine d'or qui leur rapporte gros dans cette terre des opportunités où tout est permis peu importe le prix que d'autres doivent payer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/196487-les-enfants-migrantsune-mine-dor>



Radio Habana Cuba